

EDITORIAL

El Consejo de Redacción de la *Revista Jurídica de la Universidad Autónoma de Madrid* quiere dedicar este número a la memoria del gran mercantilista y profesor de esta Casa, D. Anibal Sánchez Andrés, que falleció repentinamente mientras se estaba preparando el mismo. A través de este pequeño homenaje, todos los miembros del Consejo de Redacción queremos agradecer su absoluta dedicación a las labores universitarias, el gran apoyo que siempre recibimos de su parte desde la creación de la Revista y el afecto, cordialidad y cercanía que siempre mostró con todas las personas que tuvimos la suerte y el placer de coincidir con él.

Le echaremos de menos, profesor.